



TEXTIMONIO

Mbaye Fall

Antes nos veíamos obligados a levantarnos temprano y usábamos carros a caballos o burros para sacar y transportar el agua a nuestras casas sin llagar a satisfacer ni la cantidad ni la calidad.

Hoy tenemos de verdad, acceso a este líquido precioso. Gracias a todas las personas que han trabajado para conseguir que este proyecto sea una realidad.

Me llamo a Mbaye Fall y soy el jefe del pueblo de Pallène.

Crea África: ¿En que ha cambiado este proyecto vuestra vida?

Mbaye Fall: Tras mucho esfuerzo colectivo, por fin, disfrutamos de tener una "Red de suministro de agua corriente y potable a nuestra comunidad", lo que constituye para las mujeres y los hombres de Pallène el mayor acontecimiento histórico que ha ocurrido en nuestro pueblo.

C: ¿Cual ha sido la implicación de la gente en el proyecto?

M: Logramos reunir los recursos con los que nos habíamos comprometido. Los jóvenes del pueblo también se comprometieron físicamente para hacer las excavaciones para la instalación de la red de suministro.

C: ¿Además se ha conseguido mejorar el proyecto inicial, no?

M: Si, Cada pueblo dispone al inicio de una fuente. Pero luego preferimos perfeccionar el sistema poniendo a partir de nuestros propios recursos financieros tres fuentes más para facilitar el acceso al agua potable de las personas.

C: ¿Están satisfechos?

M: Aún tenemos que mejorar muchas cosas, pero el agua potable de calidad nos permite tener una vida saludable y un futuro mejor; muchas gracias a todos.

La soberanía alimentaría de la población de Kébemer se ha mejorado mediante:

Una red de agua potable de calidad en los pueblos de Pallène y Ndiagne. Cuenta con un nuevo sistema hidráulico (depósito de agua de 50 m³ equipado y con canalización en Pallène) que permite dotar de agua ambos pueblos beneficiando a 500 familias. Cada uno de los dos pueblos cuenta con fuentes de suministro y 2 comités de gestión para el suministro de agua potable formado por 4 hombres y 4 mujeres por cada pueblo.

La producción de pollos en granjas medioambientalmente sostenibles.

La generación de valor añadido agroalimentario, gracias a un molino de cereales

La concienciación comunitaria en cuanto a los derechos de las mujeres y los hombres, y el derecho a tener una vida sana y saludable.